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РЕЗЮМЕ 
Смолякова Ольга Георгиевна 

КОРРЕКЦИЯ ОШИБОК И СТИРАНИЙ 
ПРИ ДВУМЕРНОМ КОДИРОВАНИИ ИНФОРМАЦИИ

Ключевые слова: коды, двумерное кодирование, декодирование, кратность, 
вектор и образ ошибок, стирание, синдром, идентификация, фиксированные и 
избыточные параметры, норма, циклические и циклотомические классы.

Целью работы является разработка методов и алгоритмов в коррекции ошибок 
и стираний при двумерном кодировании информации на основе формирования 
библиотек образов ошибок, их идентификации и коррекции для повышения 
информационной надежности телекоммуникационных систем и компьютерных 
сетей.

Разработаны методы и алгоритмы коррекции ошибок и стираний при 
двухмерном кодировании информации на основе формирования библиотек образов 
ошибок, их идентификации и коррекции включающие: методы и алгоритмы 
формирования безызбыточной библиотеки образов ошибок; метод и алгоритм 
идентификации образов ошибок; метод и алгоритмы коррекции ошибок и стираний 
при двумерном кодировании информации с фиксированными и избыточными 
параметрами; метод декодирования с пошаговой обработкой норменных 
циклотомических классов. Сложность разработанных методов и алгоритмов 
коррекции ошибок и стираний при двумерном кодировании информации не зависит 
от длины используемых кодов; число селектируемых комбинаций при синдромном 
декодировании постоянно и соответственно равно 3;6;16;34 и 90 для кратности 
ошибок 2-Н5. При применении коррекции ошибок и стираний с фиксированными 
параметрами число отказов от декодирования не превышает 9%, при увеличении 
кодового расстояния d2 число отказов от декодирования становится равным нулю, 
причем увеличивается и число образов, декодируемых с помощью исправления 
стираний. В случае, когда кодовые расстояния кодов Cl, С2 становятся равными 
(d]=d2), все двумерные образы ошибок могут быть исправлены как стирания. При 
применении метода с пошаговой обработкой норменных циклотомических классов 
достаточно отселектировать только одно множество норм для нахождения вектора 
ошибок.

Предложенные в работе методы и алгоритмы для идентификации и коррекции 
образов ошибок могут быть использованы в системах хранения информации для 
идентификации ошибочных блоков, исправления ошибок и стираний (в RAID 
системах и системах видеонаблюдения), а также в распределенных системах и 
компьютерных сетях передачи и хранения информации с высокими требованиями к 
вероятности ошибочного декодирования и быстродействия схем коррекции.
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SUMMARY 
Smolyakova Olga Georgievna 

CORRECTION OF ERRORS AND DELETINGS IN TWO-DIMENSIONAL 
CODING OF THE INFORMATION

Keywords: codes, two-dimensional coding, decoding, frequency rate, a vector and 
an image of an error, deleting, a syndrome, the identification, the fixed and superfluous 
parametres, norm, cyclic and cyclotomic classes.

The work purpose is working out of methods and algorithms of correction of errors 
and deletings at two-dimensional coding of the information on the basis of formation of 
libraries of images of errors, their identification and correction for increasing information 
reliability of telecommunication systems and computer networks.

Methods, algorithms of correction of errors and deletings at two-dimensional coding 
of the information on the basis of formation of libraries of images of errors, their 
identification and correction including are developed: methods and algorithms of 
formation not surplus libraries of images of errors; a method and algorithm of 
identification of images of errors; a method and algorithms of correction of errors and 
deletings at two-dimensional coding of the information with the fixed and superfluous 
parametres; a method of decoding with step-by-step processing norming cyclotomic 
classes. Complexity of the developed methods and algorithms of correction of errors and 
deletings at two-dimensional coding of the information does not depend on length of used 
codes; the number selected combinations at syndromic decoding is constant and is 
accordingly equal 3; 6; 16; 34 and 90 for frequency rate of errors 2+6. At application of 
correction of errors and deletings with the fixed parametres the number of refusals of 
decoding does not exceed 9 %, at increase in code distance d2 the number of refusals of 
decoding becomes equal to zero, and the number of the images decoded by means of 
correction of deletings increases also. In a case when code distances of codes Cl, C2 
become equal (dl=d2), all two-dimensional images of errors can be corrected as deleting. 
At application of a method with step-by-step processing norming cyclotomic classes it is 
enough selected only one set of norms for a finding a vector of errors.

The methods offered in work and algorithms for identification and correction of 
images of errors can be used in systems of storage of the information for identification of 
erroneous blocks, correction of errors and deletings (in RAID systems and video 
observation systems), and also in the distributed systems and computer networks of 
transfer and storage of the information with high requirements to probability of erroneous 
decoding and speed of schemes of correction.
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